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 本校の探究活動の成果を発表する「三高探究の日」が行われました。自然科学部生物班が宮城県高等学校生徒理科研究発表会

優秀賞を，自然科学部化学班がつくばサイエンスエッジ2022金賞を，自然科学部地学班がつくばサイエンスエッジ2022探求志向賞を

それぞれ受賞し，その研究の発表も行われました。なお，自然科学部生物班は全国高校総合文化祭に，自然科学部化学班と自然科学

部地学班はシンガポールで開催されるGlobal Link Singapore2022に参加する予定です。さらに，今年度は招待発表として台湾師範

大学附属高級中学がオンラインで口頭発表を英語で行いました。本校からも2月に本校で開催された分野別研究発表会で，最優秀発

表を受賞した班も英語で発表を行い，今後の研究や発表に向けて，大いに刺激を受ける良い機会となりました。 

 3年生については，理数科では口頭発表・ポスター発表19題，さらに普通科では口頭発表２題，ポスター発表58題が行われました。

また，2年生については，3分間でのテーマ発表が53題行われました。昨年に引き続き，東北大学工学部工学研究科の安藤晃先生や宮

城教育大学名誉教授の見上一幸名誉教授はじめとする９名の来賓の方々からご指導，ご助言をいただきました。また来校できなかっ

た来賓の方々からもインターネットを介してご指導，ご助言をいただき非常に実りある研究発表となりました。 
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三高探究の日 ～研究成果を堂々と発表～ 

 ５月１7日（火） 本校大講義室・書道室・美術室・各教室等にて  

★髙橋颯一さん（３年：利府中出身） 
 私にとって三高探究の日は有意義なものになったと思う。質疑

応答や発表後のコメントを通じて課題研究の展望を深めることが

できたからだ。具体的には，「研究対象の名前の由来を調べて見

ると良い」という意見には思わずはっとさせられた。今回の研究

発表が，1，2年生の今後の探究・課題研究のさらなる飛躍の一助

となれば嬉しいと思う。 

仙台三高だより 

★佐々木千菜さん（３年：錦ヶ丘中出

身） 
 どの班もたくさんの準備をして臨んだ三高

探究の日。その成果を発表することができ

て，非常に有意義な活動になったと思いま

す。私達の班では「宮城の海を救え～ゲーム

を通して海洋教育」というテーマで探究を

行っていました。作成していたゲームを完成

させ，それを体験してもらう事と，ポスター

発表の両方を行い，どちらも多くの方々に来

ていただきました。また，他校の皆さんと交

流することができ，私自身たくさん学ぶこと

ができました。今回の経験を今後の自分自身

に活かしていきたいと思います。 

★阿部佑美さん（３年：宮城教育大学附属中出身） 
 私達の班はポスター発表と口頭発表，英語での台湾交流セッションに参加し

た。どれも今までで最も悔いの残らない発表だったと感じる。大学教授の方々

に様々な助言や新たな視点を教えていただき，実りの多い時間で

あった。交流セッションでは台湾の高校生の研究に触れ，とても

良い刺激となった。1年以上取り組んできた課題研究の集大成にふ

さわしい，充実した1日になった。 

★山木大河さん（３年：多賀城中出身） 
 私は自然科学部に所属しており，過日行われた「つくばサイエンスエッジア

イディアコンテスト」で金賞を受賞し，国際大会への出場を決めた研究を代表

発表として行いました。SSH運営委員の先生方を始め，多くの先生方から自分た

ちでは気づけなかった部分をご指摘いただき，より良い研究発表になったと思

います。3年生はこれまで行ってきた研究の成果を後輩達に発表することができ

た良い1日でした。 

★菅野瑞葵さん（３年：中野中出身） 
 今年の探究の日も多くの方々に発表をみていただくことができました。他校

の先生や生徒，社会人の方々から受ける質問や助言は思いもよらない観点から

なので，とても刺激的で参考になりました。その意見をもとに私達の探究をよ

りよく深いものにしていこうと思いました。2年生の発表は斬新なテーマがたく

さんありました。きっと有意義な探究活動になることと思います。3年生の探究

は一区切りつくことになりますが，これからの後輩達の探究活動を応援してい

ます。 



PTA・教育振興会総会 
4月23日（土） 

本校体育館にて 

 ６月の予定 
  

４日（土）高校総体（～５日） 

６日（月）振替休業日 

７日（火）振替休業日 

９日（木）総体報告会， 

   東北・全国大会壮行式， 

   職員研修 

10日（金）3年進研共通テスト 

       模試（～11日） 

    防災避難訓練 

15日（水）ステッカー点検     

16日（木）前期中間考査 

         （～21日） 

      自転車一斉点検 

20日（月）教育実習 

         （～7月1日or8日） 

22日（水）芸術鑑賞会 

三高の未来を創る前期生徒総会 5月1８日（水）体育館にて 

 前期生徒総会が行われ，２時間を超える話し合いが行われました。例年通り，始めに委

員会の活動予定や部活動の予算について話し合いが行われました。その後，代議員会から

「四権分立制度」から「生徒会長制」へ生徒会制度を改革する議案が提出され，２時間を

超える白熱した論議が展開されました。賛成６７５票，反対１７９票で可決されたので，

生徒会制度改革特別委員会を発足する予定をしており，生徒会長制に改革するための準備

が始まりました。 

勝利のために・仲間のために 

県総体壮行式 
５月１３日（金）本校体育館・１，2年各教室 

 県総体に向けて，出場する運動部各部の壮行式が上記の日程で行われました。3年生及び有志の生徒のみ体育館にて参加し，１，2年生については， 

ＹｏｕＴｕｂｅ配信を利用し，各教室にて行われました。県総体は，多くの3年生部員にとって高校生活の部活動の集大成となる大会でもあり，誰もが引き締まった

表情で式に臨んでいました。配信での応援団のエールに合わせて，1，2年生も真剣に応援していました。 

女子バスケットボール部 部長 

★髙橋 千代里さん 

（３年・上杉山中出身） 
 先日の予選で5試合を経て県大会への出場を

決めることが出来ました。個人としての力は

あまり大きくはありませんが，チームとして

戦ったからこそ勝ち取れたものだと思いま

す。県大会では手強いチームが多いと思いま

すが，最後までチーム一丸となって1勝でも

多く勝ちにいきたいと思います。  

卓球部（男子）部長   

★杉原 舜悟さん 

（３年・東華中出身） 
 私達の最後の高総体はコロナに振

り回されてばかりだった。対外試合

の延期や中止はもちろん，練習中の

マスク着用も余儀なくされた。その

ような状況の中，なんとか団体戦で

県総体出場のキップを手にすること

ができた。県総体ではこれまでの練

習の成果を生かし，悔いのないよう

にプレーしたい。 

  

サッカー部 部長 

★千葉 真己さん（３年・中山中出身） 
 私達は5月25日から高総体が始まります。「自分の短所と向き合い，仲間達と話し合い，

それらを改善する。」このことを当たり前にできるようになったのは，この1年間での変化

だと思います。全員で掲げた県優勝という目標を果たすために，全力で戦っていきます。 

登校時一声運動 

５月１０日（火） 

正門・駐輪場にて 

バドミントン部（女子） 部長 

★渡辺 海衣さん（３年・中野中出身） 
 私たちは6月7日から行われる団体戦に出場します。5月末に個人戦を終え，それぞれの

課題克服のためこれまで練習に取り組んできました。試合では粘り強いプレーをし，団体

ベスト１６という目標を達成できるよう頑張ってきます。 

 校内では２年ぶりとなるＰＴＡ・教育振興会

総会が行われました。ＰＴＡ・教育振興会会長

のあいさつ，学校長あいさつのあと，事業報

告・監査報告・会計報告が行われました。次に

事業計画案・予算案が審議及び承認され，新役

員の紹介に続き感謝状の贈呈が行われました。

たくさんの方々にご参加いただきましてありが

とうございました。 

 今年で12年目を迎える恒例の登校時一

声運動・マナーアップ運動が，PTAの

方々のご協力のもと行われました。それ

ぞれがお忙しい中，１１名の保護者が参

加し，登校する三高生へ溌剌とした挨拶

を行い，生徒も元気に挨拶で応えていま

した。保護者，生徒双方にとって，さわ

やかな一日の始まりとなる活動でし

た。 


